



資料二二二アノの核基地

と日本

②6 ピエトロ・ピエンナ(WR・理事)は刑務所へ入れられるかもしれない。彼を支援するためでできることは何か。  
②7 出版  
②8 例年実施している12月1

②9国際連合人権委員会と良心的兵役拒否の件。七五年春ジュネーヴでひらかれるHRC会合のための対策と

戰術、代表選出。

(30) 日本W.R.I 原子東横の提案による水爆実験被爆下にあるミクロネシアボリネシア住民のため、W.R.I が積極的に関わることと文書活動。これらの地域の住民は、オニ次大戦後も、引続き戦争の傷痍に悩みつづけている。(31)(32) 昭 以上。

(W.R.I 日本部は、過去十数年マーシャル群島住民のビキニ被災問題に关心をもつていたゆかりから、当面このミクロネシア、ボリネシア、キナペンに力を入れ、W.R.I 本部へも働きかける方針をとつていてる。)

次号をお読み下さる方は  
宛名記入封筒に20円切手  
貼付、下記もよりへ申込下さい

の計画をストップさせることはでき  
ない。つまり大平洋のテニアン近隣  
住民の反対こそ必要だ。そしてテニ  
アン住民も現実に何が起らうとして  
いるかを知つてほしい。

これに対しアメリカは、この島の土地取引を停止したうえ、住民の「軍隊に対する国民投票を行なおう」という計画に拒否権を発動した。ついで六月には、沖縄からの海兵隊部隊がテニアンに進攻し、陸海空攻撃練習を行つた。基地建設はまだながら既にここを基地とする軍隊の数も基地聖費も、当初予定の二倍以上となつてゐる。……

## ボリネシアの核実験

(松領ボリネシア選出試算)

私はアーヴィング・ハーリーと並んで署名して、国連を通じ、又仙台議会を通じて、仙領ボリネシアの独立のため国民投票を要求した。フランスの核政策はここまで我々を追いやった。

政府は来年になつたら大気圧実験

つたが、それ以上はのむ手もとなかつた。

リカ支配下のニクロブニア諸島では、その軍事力を急速に増大していける。すでにガアムは米国外の最大の海軍母港であり、こ

廿九年前、東京から千五百哩ほど離れたテニアンより、B29が飛び立ち、広島に原爆を投下した。その三日後、同じ島から別のB29が飛び、長崎に原爆を落した。そして四半世紀たつた今日、ペンタゴンはかつて原爆投下の発進基地テニアン島を核の要塞化する計画を発表し、近くのグアムと同じく、アジアにおける最大の最も戦略的に重要な基地化をす

日本、中國での反米、反基地  
運動

二ケソントクトリの一環として  
かなりの数の米地上軍がアジアから  
撤退している。それはあたかも大平  
洋におけるアメリカの軍事的影響力  
の總体的引揚げであるかのような幻  
想を与えながら、なお數十万がタイ  
フイリピン、日本に残ると共に新  
しい技術的兵器が撤退した地上軍に  
代つてゐる。その上、アメリカはア  
ジア大陸の軍隊削減と同時に、アメ

私たちのミクロネシア友の会  
は、テニアン基地再建と拡大を  
阻止するキヤンペンを行つてき  
た。しかしこれまでペンタゴン

大阪市あべの区相原1-1-1  
泉原文化  
苗月太郎 WR-1 市川

をやらぬと聲明した。そして瓊在ファンガタニアに死を嫋つている。エニウェークの例のように地下実験によってファンガタニア(アリ)は死ぬが、死んでいなければ生き残る。

ルロアで実験は行われてゐる。フアンガタファでも実験が行われた。この二つの距離は二七キロ。ところがフビエールには人が住んでいる。ムルロアから一ニ六キロのツレイアにも人が住んでいる。ムルロアとハオは四三ニキロだが、ハオにも人が住んでいる。潮の流れは北西にむかつていて、その北西の方向には、ツアモツ諸島の全てとタヒチ、ボリネシアのすべてが並んでいる。このあそろしい状況のもとでボリネシアはフランス核兵器のモルモットではないと言えるだろうか。私はボリネシア選出の試験であるにもかゝわらず、ツレニア、ガンビエール、ハオへ行つて科を逃出した住民とあうことを禁止

しかし現地ムルロアで実験準備で忙しい住民に対し、魚を販賣する指示が出ており、周辺三つの島の住民も、毒があつて魚は食べられないと云っている。この島には「死の灰」をさける地下壕があり、水爆実験直後瓦向きの変化で全島民が48時間地下壕に収容された。当局は民衆の馬鹿根性をかけ死の灰を先